

Proyecto de colaboración con la Fundación Bayt Al-Thaqafa

En diciembre de 2022, los estudiantes del [Master's Degree in International Cooperation: Sustainable Emergency Architecture \(MICSEA\)](#) participaron en un taller de dos semanas sobre el tema socioespacial con la Fundación Bayt Al-Thaqafa, que ayuda a solicitantes de asilo de todas las nacionalidades que buscan el estatus de refugiado y la residencia en España. La Fundación, fundada en 1974, actualmente tiene dos sedes en Molins de Rei y Ciutat Vella de Barcelona. El taller se centró en desarrollar mapas socioespaciales que reflejaran las experiencias de diferentes mujeres refugiadas en Molins de Rei y en el barrio de Ciutat Vella de Barcelona. Los estudiantes realizaron un análisis utilizando una lente sociourbana feminista para centrarse en aspectos que normalmente no se priorizan. Los solicitantes de asilo son personas que esperan un permiso de residencia en España, que es necesario para el empleo legal. Al conocer lo que utilizaban y lo que faltaba para los solicitantes de asilo, los estudiantes diseñaron dos mapas interactivos (uno para cada zona) destacando los principales puntos y las instalaciones que podían utilizar relacionadas con: ocio, instalaciones, comercio y movilidad. El taller proporcionó a los estudiantes vulnerabilidad emocional y la oportunidad de viajar entre Molins de Rei y Barcelona.

Taller socioespacial: Mapeo del uso de la ciudad por parte de solicitantes de asilo desde una perspectiva de género en la Fundación Bayt al-Thaqafa



Folleto diseñado por los alumnos del máster para los refugiados, para su ubicación en Molins de Rei